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F R A G E S T U N D E 

 
an Frau Vizebürgermeisterin 

Maga. Judith Schwentner 

 
am 15.6.2023 

 
 
 
 

Betreff: Verkehrskonzept Elisabethstraße 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, liebe Judith! 
 
Der Elisabethstraße als innerstädtischer Transversale vom LKH/Klinikum 
Graz bzw. der Med. Uni Graz zur Innenstadt, aber auch als Verbindung des 
Stadtzentrums mit dem östlichen Umland kommt verkehrsmäßig eine ganz 
besondere Bedeutung zu, dies im Rahmen des Individualverkehrs, aber auch 
im Rahmen des ÖV, denken wir nur an die Regio-Busse. 
Es gilt daher, unser besonderes Augenmerk auf die Leistungsfähigkeit dieser 
Verkehrsachse zu legen, auch in ihrer Funktion als Verkehrsweg für all die 
dort anrainenden Bewohner:innen und Gewerbebetriebe. 
 
In jüngster Zeit erleben wir gerade auch für die anrainende Bevölkerung und 
die Gewerbe- und namentlich auch dienstleistenden Betriebe in einigen der 
benachbarten Straßen - so der Heinrichstraße und auch der Zinzendorfgasse 
- vielfach nicht wirklich ausreichend angekündigte, einschneidende Maßnah-
men im Straßenraum und in der inneren Verkehrswirksamkeit. 
 
Bevor die Bevölkerung wieder vor vollendete Tatsachen gestellt wird, stelle 
ich an Dich sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin als Verkehrsstadträtin die  
 

Frage: 
  
„Sind im heurigen Jahr oder im Zeitraum 2024/25 umfassende Baumaß-
nahmen mit einhergehenden Umgestaltungen der Verkehrsführung in der 
Elisabethstraße geplant?“ 


